



Communistes



Bulletin Communistes Université Recherche: Mars Avril 2014, N°61

Réunis en congrès les 1er et 2 mars 2002 nous avons fondé un parti révolutionnaire de lutte de classes. Nous l'avons appelé « COMMUNISTES »

Abattre le capitalisme, construire le socialisme : Tous ensemble pour que ça change Une brochure éditée par « Communistes »*

Notre parti édite une brochure intitulée « abattre le capitalisme, construire le socialisme » « tous ensemble pour que ça change ».

Chacun de nous supporte tous les jours les ravages que la société capitaliste et les gouvernements UMP ou socialistes et leurs alliés à sa solde imposent à notre peuple.

Nous tenons à vous faire connaître l'opinion de notre parti et les solutions que nous estimons indispensables pour changer cette situation.

Nous étudions dans cette brochure les formes que prend aujourd'hui la lutte des classes à l'échelle de la planète et nous dégagons les grandes lignes du combat des peuples contre le capitalisme mondial.

De la même façon, nous étudions la situation et le rapport des forces en France et dans «l'Union Européenne» et nous portons à votre connaissance nos propositions d'action pour que les choses changent. Nous donnons notre opinion de ce que fut l'URSS, du rôle international qu'elle a joué, de sa défaite et de la situation mondiale après sa disparition.

La dernière partie est consacrée à « Communistes ». Notre parti est aujourd'hui le seul parti révolutionnaire français. Pour nous, le capitalisme n'est pas cet « horizon indépassable » dont on nous répète que c'est le seul modèle de société possible. Pour nous, le capitalisme n'est pas « aménageable ». Son seul et unique but est d'exploiter le travail et de s'accaparer des richesses par n'importe quel moyen pour son profit. C'est uniquement par la lutte que chaque avantage obtenu lui sera imposé et il en sera ainsi tant que ce régime durera. Il

faut le supprimer et construire une nouvelle société, le socialisme. Pour cela l'existence d'un parti révolutionnaire est une nécessité absolue.

Les travailleurs et le peuple sont le nombre, ensemble ils représentent une force à laquelle rien ne peut s'opposer. L'union est indispensable au développement du combat pour obtenir un changement de politique, mais pour être efficace elle doit se réaliser sur une base claire. Notre combat, nos orientations sont le fruit de la réflexion, de l'expérience, de l'échange le plus large, d'opinions. Nous avançons ensemble avec toute la richesse de notre diversité, ouvriers, employés, intellectuels... Nous ne disons pas à tous celles et ceux qui en ont assez de la politique actuelle, qui veulent que ça change : « remettez votre sort entre nos mains et nous réglerons les questions qui vous préoccupent ». Nous leur disons au contraire : « participez au combat contre le capital. Vous représentez une force énorme si vous luttez ensemble. L'avenir dépend de vous ».

Nous espérons que cette brochure vous apportera des éléments et des réflexions qui vous intéresseront.

Nous espérons qu'elle vous permettra de mieux connaître notre parti. Nous souhaitons vivement engager un dialogue avec vous sur toutes les questions qui vous intéressent.

***Cette brochure disponible, auprès des militants de Communistes, est en vente au prix de 5 Euros.**

Jeunes travailleurs, chômeurs et étudiants : pour vous aussi pas d'issue sans remise en cause de l'ordre établi

Les coups portés au monde du travail ne cessent de s'accumuler, tous les acquis sociaux obtenus par les luttes des salariés sont remis en cause. Pour les jeunes le chômage et la précarité sont le lot de beaucoup d'entre vous et le fait de faire des études n'est même pas une garantie de trouver un travail intéressant, stable et bien rémunéré. Les faits sont là et la propagande du pouvoir et du patronat ne peut les transformer : la crise du capitalisme touche de plein fouet la jeunesse. Ils voudraient vous voir soumis et vous voir accepter votre sort sans que vous contestiez l'ordre établi, ordre qui permet aux plus riches de l'être encore plus et aux autres de vivre la galère du chômage, des bas salaires et des emplois kleenex. Il y a des raisons à cette situation et aucune fatalité à ce que cela continue. Les raisons se trouvent dans le système lui-même, système d'exploitation du

travail salarié et d'accumulation sans fin du capital au détriment du travail. Il n'y a pas de fatalité non plus à ce que cela continue, mais pour cela il faut une contestation radicale de l'ordre établi, une action révolutionnaire pour changer la société et mettre fin à la domination du capital. Pour mener à bien cette tâche, il faut un parti au service des exploités, un parti révolutionnaire. Vous avez votre place dans ce parti. Ici, en France il s'appelle COMMUNISTES. Tout cela, nous l'expliquons dans une brochure qui vient de paraître et où nous montrons que sans lutte, sans contestation du pouvoir capitaliste, il n'y aura aucune issue à la crise et aucun avenir pour la jeunesse de ce pays. Votre place est avec nous dans le combat anticapitaliste et pour le socialisme.

L'UNION EUROPÉENNE : UN DANGER POUR LA PAIX !

L'Union Européenne UE se présente comme une force de paix. En réalité, elle roule pour la guerre, guerre sociale contre les peuples des pays de l'Europe, mais aussi guerre d'agression contre tout ce qui résiste à la prétention des monopoles de dominer le Monde. Ainsi avec l'OTAN, bras armé de l'impérialisme US et de l'UE, elle intervient en Syrie, en Libye, en Afrique, elle contribue à déstabiliser l'Ukraine en s'appuyant sur les groupes néo-nazis. Non l'UE ce n'est pas la paix, c'est tout le contraire. Nous réclamons donc avec force la sortie de la France de l'OTAN.

Le CERCLE UNIVERSITAIRE D'ETUDES MARXISTES Les ÉDITIONS « DELGA »

Vous invitent le jeudi 27 mars de 17h45 à 19h45

Amphithéâtre Roussy aux Cordeliers : 15 rue de l'école de médecine, 75006
(Métro Odéon)

à la conférence du Professeur Jean Salem :* Grandeur et misère de la démocratie formelle

* Jean SALEM est agrégé de philosophie. Il est Professeur de philosophie à l'Université Paris I Panthéon Sorbonne et depuis 1998, Directeur du Centre d'Histoire des Systèmes de la Pensée Moderne. IL dirige un séminaire d'histoire du matérialisme ; Marx au XXI^e siècle : l'esprit et la lettre ».

PROLÉTAIRES DE TOUT LES PAYS UNISSEZ VOUS

**Pour nous contacter, pour adhérer à notre parti : COMMUNISTES 99 bis, avenue du Général Leclerc,
75014 Paris. E-mél : communistes2@wanadoo.fr**

Consultez notre site : www.sitecommunistes.org